

Fecha: 23-06-2025
Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Retraso del Biotren por vehículo volcado en la línea férrea

Pág. : 4
Cm2: 82,0

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
No Definida

CAPTURA

El accidente fue en el el kilómetro 14 de la Ruta 160 en Coronel.

Retraso del Biotren por vehículo volcado en la línea férrea

Los servicios de la Línea 2 de Biotren tuvieron un retraso el sábado a raíz de un vehículo volcado sobre la línea férrea. El automóvil terminó volcado tras chocar con

otro en la Ruta 160 en Coronel, a la altura del kilómetro 14 en dirección a Concepción. El servicio se reestableció luego que personal especializado lograra apartar el vehículo. La situación trajo una alteración en los itinerarios y una serie de inconvenientes para los usuarios del servicio, lo que luego se normalizaron.